

SUMMARY

HUBUNGAN TINGKAT PENGETAHUAN TENTANG HIDUP BERSIH DAN SEHAT DENGAN KEPEMILIKAN JAMBAN SEHAT DI RW 01 DESA TANJUNG PASIR KECAMATAN TELUK NAGA KABUPATEN TANGERANG

Created by YENI WIDIANTI

Subject : PENGETAHUAN, KEBERSIHAN, JAMBAN
Subject Alt : KNOWLEDGE, HYGIENE, TOILET
Keyword : jamban sehat;pengetahuan hidup bersih dan sehat (phbs)

Description :

Latar Belakang : Jamban sehat adalah fasilitas pembuangan tinja yang efektif untuk memutus mata rantai penularan penyakit. Pengetahuan tentang syarat jamban sehat dan tata cara membersihkan jamban sangat penting sehingga harus dikerjakan dengan baik dan benar. Di daerah nelayan masih banyak masyarakat yang tidak mengetahui pengetahuan tentang syarat jamban sehat dan tata cara membersihkan jamban dengan baik dan benar sehingga di daerah nelayan membutuhkan penyuluhan dengan rutin. Tujuan : Tujuan penelitian adalah untuk mengetahui pengetahuan tentang perilaku hidup bersih dan sehat dengan kepemilikan jamban sehat di Desa Tanjung Pasir Kecamatan Teluk Naga Kabupaten Tangerang. Metode Penelitian : Jenis penelitian ini bersifat deskriptif analitik dengan metode pendekatan kuantitatif. Populasi dalam penelitian adalah masyarakat yang tinggal di Rw 01 Desa Tanjung Pasir Kecamatan Teluk Naga Kabupaten Tangerang berjumlah 152 kepala keluarga yang memiliki jamban dan diambil sampel sebanyak 110 kepala keluarga yang dipilih secara simple random sampling. Analisa data menggunakan analisis univariat dan analisis bivariat spearman rank. Hasil : Rata – rata umur responden > 35 tahun (81,2%), berjenis kelamin laki–laki (82,7%), berpendidikan SD (64,5%), pekerjaan dengan penghasilan tidak tetap (95,5%), berpenghasilan < 2,1 juta (95,5%). Hasil penelitian menunjukkan sebanyak 85 kepala keluarga (77,3%) mempunyai jamban tidak sehat. Nilai signifikan pengetahuan tentang hidup bersih dan sehat di Desa Tanjung Pasir Kecamatan Teluk Naga Kabupaten Tangerang adalah 0,000, nilai kepemilikan jamban sehat adalah 0,000 yang berarti Ho ditolak sehingga terdapat hubungan yang bermakna antara pengetahuan tentang hidup bersih dan sehat dengan kepemilikan jamban sehat. Kesimpulan : Pengetahuan tentang hidup bersih dan sehat dapat mempengaruhi kepemilikan jamban sehat. Disarankan kepada Puskesmas dan Pemerintah setempat untuk melakukan penyuluhan, pelatihan dan membantu masyarakat membuat jamban sehat untuk masyarakat dengan ekonomi rendah.

Date Create : 14/09/2016
Type : Text
Format : PDF
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Undergraduate-201231054
Collection : 201231054
Source : Undergraduate Theses of Public Health
Relation Collection Fakultas Ilmu Kesehatan
COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

Right : @Perpustakaan Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor